

# What do I have to do?

## LINKS TO:

Stage 3, Module 10

Learning Object 2: *The career expo*

## Exercise 1

**1.1 Read Peter's school report and then write a short passage, in Indonesian, in which Peter reflects on his school report.**

Raportku kurang bagus.

Nilaiiku untuk Matematika kurang baik.

Untung Bahasa Indonesiaku cukup bagus, kecuali nilai untuk komunikasi lisan.

Aduh, aku suka IT, tapi kenapa aku hanya dapat 61%? Jelek!

Untuk musik, lumayan deh! Aku dapat 89%. Aku paling suka musik.

Menurut guru, aku pemalu dan perlu memperhatikan batas waktu. Aku disarankan untuk mencari pekerjaan paruh-waktu. Ide yang bagus!

**1.2 Read the contents of the brochure and then write a short passage in which Peter shares his thoughts about the information the brochure contains.**

Hmmm ... kalau aku ingin menjadi aranser musik, menurut brosur ini, aku harus bisa berkomunikasi dengan orang lain, tapi juga harus bisa bekerja sendiri.

Aku harus pandai menggunakan komputer dan harus bisa bermain macam-macam alat musik! Aduh!!

Nilai untuk mata pelajaran musik harus paling rendah 80%! Untung aku dapat lebih dari itu!

Katanya juga seorang aranser harus bisa bekerja di bawah tekanan untuk memenuhi batas waktu.

**1.3 In Indonesian, write a diary entry for Peter, expressing his thoughts about his school results and his chances of becoming a music arranger.**

Diaryku

Aku baru saja menerima raport sekolah. Nilaiiku kurang bagus. Aku ingin menjadi aranser musik, tetapi sepertinya aku tidak memenuhi syarat-syaratnya.

Menurut brosur dari Ekspo Karir, seorang aranser musik harus punya kemampuan berkomunikasi dengan orang lain. Kemampuanku berkomunikasi lisan dalam Bahasa Indonesia kurang bagus. Jadi, aku harus meningkatkan kemampuan komunikasiku. Untuk menjadi aranser musik, aku juga harus bisa bermain macam-macam alat musik dan mendapat nilai paling rendah 80% untuk mata pelajaran musik. Untung aku dapat 89%. Tapi aku harus lebih giat belajar bermain alat musik. Mungkin aku harus belajar gitar dan keyboard. Benar juga kata guruku. Aku memang agak pemalu. Jadi, aku harus mencari pekerjaan paruh-waktu supaya bisa meningkatkan percaya diriku, dan juga supaya aku lebih memperhatikan batas waktu.